

A LA OPINION PUBLICA

Varios acontecimientos y hechos ocurridos en los últimos meses y días nos obligan a pronunciarnos.

- 1.- La investigación que se ha abierto en Valparaíso producto de la presión de familiares, abogados y diversas instituciones y organizaciones respecto de la muerte de Carlos Godoy Echevoyen, hijo del Preso Político Sergio Godoy Fritis, en manos de Carabineros pertenecientes a Dicomcar, ha quedado de manifiesto el burdo montaje en el que se basan las acusaciones en contra de Carlos Godoy y otros diez compañeros detenidos con él. Más aun muestra el método a travez del cual se sacan confesiones a los detenidos: brutales torturas y amenazas de todo tipo.
Por lo cual pedimos la inmediata libertad de Jorge Contreras Tobar, Miguel Contreras Peulmar, Marcelo González Orellana, Eduardo González González, Juan Osses Beltran, Cristian Raddaás Barra, Ignacio Reyes Urra, Jorge Soto Guitierrez, Daniel Soto Maldonado y Roberto Carcamo Rojas, reclusos en la Cárcel de Valparaíso.
Además exigimos el castigo a los responsables de la muerte del joven Carlos Godoy y de las torturas y tratos crueles y degradantes en perjuicio de los 10 presos políticos señalados más arriba.
- 2.- La huella de la Dicomcar es patente en varios presos y ex-presos políticos. Otra prueba de ello es el proceso que tienen Guillermo Ossandon, Juan Carlos Contreras, Sergio Riveros, Carlos Mellado e Ignacio Fonseca los que estuvieron 5 meses detenidos en la Cárcel Pública de Santiago, luego de ser detenidos, brutalmente torturados por personal de la Dicomcar y acusados con burdos montajes de tenencia de armas.
Actualmente se encuentran en libertad bajo fianza, sus declaraciones han demostrado los métodos de la inteligencia de Carabineros y han ayudado a esclarecer juntos acerca del asesinato de Parada, Guerrero y Natino y del secuestro de los profesores de la Agech.
Nos sumamos a la petición de su libertad incondicional.
- 3.- Hace algunos días la Televisión Nacional ha mostrado un nuevo montaje televisivo con dos detenidos, los hermanos Rodríguez acusados de poner una bomba en un Museo de Carabineros y el artefacto explosivo que estalló en las cercanías del Consulado de E.E.U.U. semanas atrás.
Varios compañeros han pasado por esa experiencia y queremos llamar la atención sobre estas filmaciones. Se hacen bajo presión y amenaza de muerte y tortura, rodeados de elementos de la C.N.I., sin alternativas.
Hacemos un llamado a los periodistas y especialmente a los medios de prensa opositora e independiente a no sumarse al muestreo de estas noticias propiciadas por los aparatos represivos y que además de mostrar confesiones bajo extrema presión buscan distraer la atención acerca de los acontecimientos que han abismado al país entero y que muestran la crisis moral que la acción represiva del régimen ha provocado en nuestro país.

COORDINADORA NACIONAL DE PRESOS POLITICOS.

Santiago, Setiembre 1985.-

